



MINISTERIUM FÜR BILDUNG

Mainz, 8. Mai 2017

Verantwortlich (i.S.d.P.)

Dr. Sabine Schmidt  
Pressesprecherin  
Telefon 06131 16-2830

Telefax 06131 16-172830  
E-Mail [presse@bm.rlp.de](mailto:presse@bm.rlp.de)

Mittlere Bleiche 61  
55116 Mainz

## Schule

### **Eine richtig starke Schule: Bildungsministerin Stefanie Hubig besucht Crucenia Realschule plus in Bad Kreuznach**

„Die Crucenia Realschule plus lebt ihr Motto ‚Es ist normal, verschieden zu sein‘. Ich bin beeindruckt, mit wie viel Engagement, Eifer und Freude die Schülerinnen und Schüler, ihre Eltern, die Schulleitung sowie die Lehrerinnen und Lehrer hier zusammen arbeiten“, sagte Bildungsministerin Dr. Stefanie Hubig bei ihrem Besuch der Crucenia Realschule plus.

„Kinder und Jugendliche aus 49 Nationen lernen hier gemeinsam“, erklärte Schulleiterin Jutta Allebrand. Umfangreiche Deutschfördermaßnahmen gehören ganz selbstverständlich zum Schulalltag. „Ich lerne jetzt seit anderthalb Jahren Deutsch und mache demnächst meinen Realschulabschluss“, erzählte Adam aus der zehnten Klasse. Er ist seit knapp zwei Jahren in Deutschland. „An dieser Schule sieht man, dass die öffentliche Diskussion um eine definierte Migrantenquote für Schulen an der Realität vorbeigeht. Mit sehr viel Engagement und Herzblut arbeitet die gesamte Schule daran, die Schülerinnen und Schüler dort abzuholen, wo sie stehen. Mit individueller Förderung und guten Konzepten gelingt hier Integration“, sagte Stefanie Hubig. Deshalb hat die Landesregierung die Mittel für Sprachförderung in Schulen und Kindertagesstätten auch erhöht. Im Doppelhaushalt 2017/18 stehen pro Jahr 39 Millionen Euro für Sprachfördermaßnahmen zur Verfügung.

Die Schülerinnen und Schüler, das Lehrerkollegium sowie Vertreter des Elternbeirats präsentierten der Bildungsministerin ihre Schule. Neben einer Schülerfirma, die sich um Marketing und Vertrieb von Schulprodukten kümmert, gibt es selbst entwickelte Schulprogramme zur Präventionsarbeit, umfangreiche Sportangebote, Berufsorientierung und Patenprojekte zwischen älteren und jüngeren Schülerinnen und Schülern.



# PRESSEDIENST

---

„Ihr seid wirklich eine richtig starke Schule und könnt zu Recht stolz auf euch sein“, erklärte die Bildungsministerin abschließend.

## Hintergrundinformationen

Die Crucenia Realschule plus ist eine Ganztagschule in Angebotsform. Rund 670 Schülerinnen und Schüler lernen dort gemeinsam und können die Berufsreife oder den qualifizierten Sekundarabschluss I ablegen. Im März 2017 belegte die Schule den zweiten Platz beim Landeswettbewerb „Starke Schule“. Dieser wird alle zwei Jahre von der gemeinnützigen Hertie-Stiftung, der Bundesagentur für Arbeit, der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände und der Deutsche Bank Stiftung durchgeführt und prämiiert Schulen, die hervorragende Arbeit bei der Vorbereitung auf die Berufswelt leisten.